



Lima lunes, 18 de abril del 2005

Secciones

Portada

Titulares

Política

Especial

Actualidad

Especial

Internacional

Cultural

Espectaculos

Deportes

Quienes somos

Publicidad

Avances

Lima-> Min:15.0°C Max:19.0°C



C:3.33 V:3.41

Política

Oficialistas ocultan broncas internas en Perú Posible

n Jesús Alvarado dice que en la chakana hace falta disciplina

● John Colonio

Los congresistas oficialistas ocultaron las broncas internas en Perú Posible, que se iniciaron con las presiones ejercidas por parte de la cúpula partidaria contra un sector de legisladores que manifestó públicamente su decisión de no apoyar la bicameralidad, hecho que ocasionó la renuncia de la parlamentaria Cecilia Tait.

Si bien las aguas aparentemente han descendido a la normalidad, voces dentro de Perú Posible alistan sanciones para los 14 congresistas que no respetaron el acuerdo de apoyar la creación de dos cámaras, incluso la vocera de esta tienda política, Doris Sánchez, manifestó a la salida de la última sesión plenaria que en Perú Posible hace falta disciplina y no descarta que los llamados "invitados" puedan estar evaluando irse de la chakana con fines electorales.

Frente a esta situación, el congresista Jesús Alvarado, todavía secretario de Perú Posible, anunció que hoy se abordará este asunto en reunión de bancada; sin embargo, coincidió con lo señalado por Doris Sánchez al manifestar que en la agrupación oficialista falta disciplina.

Agregó que si bien descarta eventuales renunciaciones en la chakana, existe la posibilidad de que los llamados "invitados" se alejen de Perú Posible.

Según la legisladora Julia Valenzuela, haber votado en contra de un sistema bicameral no representa un acto de indisciplina, sino una posición ante una propuesta que defendía intereses personales, recalcando que no hay malestar en la fila oficialista pero si hubiera amenazas de sanciones, evaluará su permanencia en esta tienda política.

Por su parte, el parlamentario Alberto Cruz Loyola subrayó que no hay crisis en el partido oficialista por no apoyar el tema de la bicameralidad, pero exigió a los congresistas Alejandro Oré, José Taco, Jaime Velásquez y Adolfo la Torre explicar por qué votaron a favor de la bicameralidad cuando estaban en contra de esta propuesta. "Ellos deben explicar por qué torcieron sus votos", puntualizó.